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Requeiro à Mesa Ouvido Douto Plenário da Casa do Barão de Vila Maria nos termos Regimentais, que seja
encaminhado expediente a Diretora da Fundação do Meio Ambiente do Pantanal, Senhora Ana Claúdia
Moreira Boabaid, solicitando que seja providenciado junto a empresa de Energia Elétrica Energisa, a
poda e remoçao das arvores existentes na Rua Aquidauana, entre a Avenida Rio Branco e Silva Jardim no
Bairro Universitário.

 Justificativa: As arvores cresceram de tal forma que estao impedindo a iluminação da rua. o que causa
insegurança para os alunos da Escola Castro Brasil e UFMS, que passam por este trecho no periodo noturno,
além de estar causando queda de energia em dias de chuva e vento.

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Março de 2019

  

João Mario Esteves Lima
Vereador(a) - PP
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